
An den
1. Bürgermeister der Stadt Zirndorf
Herrn Thomas Zwingel

Zirndorf, 9. Januar 2018

Antrag der CSU Fraktion zur Geschäftsordnung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Zwingel,

wir bitten um Überprüfung, ob an den Stadtratssitzungen die Anzahl der 
Verwaltungsmitarbeiter reduziert werden kann.

Begründung:
⦁ Sollten sich Anfragen ergeben, die nicht sofort geklärt werden können, da der 

zuständige Sachbearbeiter nicht anwesend ist, kann dies am nächsten Tag 
nachgeholt werden und bei Informationsinteresse aller Stadtratsmitglieder kann 
die Antwort per E-Mail nachgeliefert werden.

⦁ Die Anzahl der Überstunden und/oder der Sitzungspauschalen würde sich 
reduzieren.

Mit freundlichen Grüßen 

Udo Nürnberger
CSU-Fraktionsvorsitzender
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